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 En relación con el asunto interesado, se señala que los usuarios de trenes de Alta 

Velocidad de los servicios AVE, AVCity y Avant no han parado de crecer año tras año.  

 

Por otra parte, se indica que la infraestructura de Alta Velocidad es utilizada también 

por servicios con ancho mixto como el Alvia, Altaria e Intercity que han visto mejorados de 

forma considerable sus tiempos de viaje, beneficiando con ello a otros muchos usuarios.  
 

Por lo que respecta a la campaña 25 aniversario, cabe indicar que ésta se llevó a cabo 

de abril a diciembre de 2017, por lo que la misma nada ha tenido que ver en la evolución 

positiva del número total de viajeros del año 2016 y años anteriores. 

 

 

 

 

 

 

Madrid, 08 de marzo de 2018 


